

Stadträtin Sylvia Weber
Dezernat für Bildung,
Immobilien und Neues Bauen

Frankfurt am Main, 21.6.23

21. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 22.06.2023

Frage-Nr.: 1722
=====

Stadtv. Dr. Kößler - CDU

Kita Drosselbartgelände

Die Einrichtung einer neuen Kita auf dem Gelände der ehemaligen Gaststätte "Drosselbart" ist den Menschen in Eschersheim ein wichtiges Anliegen. Der Versorgungsgrad im U3-Bereich liegt im Stadtteil aktuell bei nur 31 %, im Ü3-Bereich bei nur 63 %. Letzten September gab der Magistrat bekannt, dass auf dem Gelände nun - entgegen aller Ankündigungen - doch keine Kita geplant sei. Diese Aussage wurde später durch gegenteilige Äußerungen des Bauherrn, siehe FNP vom 15.02.2023, und Andeutungen des Magistrats zu laufenden Prüfungen, ST 454/23, wieder relativiert.

Ich frage den Magistrat:

Wird es eine Kita auf dem ehemaligen Drosselbartgelände in Eschersheim geben, und wenn ja, wann können die Bürgerinnen und Bürger mit der Eröffnung rechnen?

Antwort:

Für die Liegenschaft Eschersheimer Landstraße 605 wurde Ende 2020 eine Baugenehmigung erteilt, die eine Wohnbebauung mit Schank- und Speisewirtschaft und eine Kita vorsieht. Der Bau läuft seit Mai 2021 und die Baumaßnahme befindet sich derzeit im Rohbau.

Der Magistrat hat noch keine konkreten Pläne, was die Kita-Trägerschaft betrifft, wird aber alles Notwendige rechtzeitig in die Wege leiten. Im Bereich der Betreuung von 3-6jährigen ist der Bedarf in Eschersheim gegeben.